

Section Belgique - Burundi



26 mai 2016

Rencontre avec une délégation parlementaire de la République du Burundi



De gauche à droite :

J. Banigwaninzigo, S. Crusnière, L. Gustin, N. El Yousfi, J. Ntakarutimana, Z. Ndaruvukanye et B. Grouwels

Présents

- Monsieur Joseph Ntakarutimana, sénateur (CNDD-FDD gouvernement)
- Monsieur Zénon Ndaruvukanye, député (CNDD-FDD gouvernement)
- Monsieur Jérémie Banigwaninzigo, ambassadeur du Burundi
- Monsieur Venant Ntabono, premier conseiller d'Ambassade
- Madame Nadia El Yousfi, sénatrice, présidente de la section Burundi
- Madame Brigitte Grouwels, sénatrice
- Monsieur Luc Gustin, député
- Monsieur Stéphane Crusnière, député
- Monsieur Marc Jolling, secrétaire de la section Burundi

Les parlementaires belges se disent préoccupés par la situation sécuritaire au Burundi. Ils rappellent les inquiétudes de l'ONU et de plusieurs ONG concernant les droits de l'homme : cas de tortures, arrestations arbitraires, exécutions, ... Ils appellent au dialogue inter-burundais et soulignent l'importance de regrouper autour de la table les différents acteurs du monde politique pour arriver à une paix durable. La question du retour des exilés a également été abordée.

Selon la délégation burundaise, les opposants au régime font une campagne mensongère notamment à travers les médias. Le sénateur Ntakarutimana déclare qu'il n'y a pas de génocide en cours. Au contraire, les yeux sont tournés vers l'avenir. Il rajoute qu'il faut aller de l'avant sans rancune, ni sentiment de vengeance. Le Burundi est disposé à travailler ensemble et à répondre aux questions. Il invite les parlementaires belges à venir au Burundi pour se rendre compte de la situation réelle.